
第 69回接続料の算定等に関する研究会の議論を踏まえた 

ＭＶＮＯ各社への追加質問及び回答 

 

問１ （５Ｇ（ＳＡ方式）のＬ２接続相当の導入方式を検討されている場合、）

Ｌ２接続相当の方式について、国際標準化の遅れを理由に協議の対応が遅

れているＭＮＯがある状況だが、当該ＭＮＯにおいて対応が遅れている個

別の理由を把握しているのか。また、対応が遅れていることに関する説明

は、当該ＭＮＯから得られているのか。 

（佐藤構成員） 

 

（日本通信回答） 

 

 

 

（ＩＩＪ回答） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

参考資料 70－４ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



問２ （５Ｇ（ＳＡ方式）のＬ２接続相当の導入方式を検討されている場合、）

Ｌ２接続相当の方式について、株式会社ＮＴＴドコモ説明資料 P.2 を参考

に、ＫＤＤＩ、ソフトバンクが現状どのような進捗状況にあるのか、簡単に

お示しください。 

（佐藤構成員） 

 

（日本通信回答） 

 

 

（ＩＩＪ回答） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
  



問３ （ＩＭＳ接続を検討されている場合、）ＩＭＳ接続に係る事業者間協議

は想定内で順調に進んでいますか。緊急通報については課題があると聞い

ていますが、その他の課題がありますか。 

（佐藤構成員） 

 

（日本通信回答） 

 

 

 

 

 

 

 

（ＩＩＪ回答） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


